

# *Cuba met l'accent a l'UNESCO sur la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes zone de paix*

---



La Havane, 8 avril (RHC)- Cuba a relevé à l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, la décision de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens de proclamer la région zone de paix.

Juan Antonio Fernández, représentant cubain devant le 194e Conseil de cette organisation, a signalé que cette initiative régionale adoptée en janvier à La Havane lors du 1er Sommet de l'organisation, est un pas significatif pour bannir le recours à la force et résoudre les différends par des voies pacifiques en respectant le droit international.

L'Ambassadeur de Cuba a signalé que l'Amérique Latine et les Caraïbes ont trouvé dans la CELAC un espace autochtone et légitime pour rapprocher des positions, pour mieux se connaître et pour transformer en réalité leurs rêves de construire une Patrie Grande.

Juan Antonio Fernández s'est également référé à la situation dans le monde où le sous-développement se perpétue et les inégalités deviennent de plus en plus criantes.

Il a appelé l'UNESCO à centrer son attention sur ses objectifs pour l'éducation et la culture jouant un rôle plus important et visible.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19799-cuba-met-laccent-a-lunesco-sur-la-proclamation-de-lamerique-latine-et-des-caraibes-zone-de-paix>



**Radio Habana Cuba**